

RoHS 2011/65/EU und delegierte Fassung (EU) 2015/863 RoHS 2011/65/EU and delegated version (EU) 2015/863



Die Herding GmbH Filtratechnik hält national wie international prinzipiell Gesetze, geltende Richtlinien, Normen und Vorschriften ein. Wir verfolgen laufend die Dynamik der Gesetzgebung, speziell bei der RoHS den sich ausweitenden Geltungsbereich, die damit verbundene CE-Kennzeichnung, die Ablauffristen sowie die delegierte Fassung (EU) 2015/863.

Die RoHS-Richtlinie bzw. deren jeweilige nationale Umsetzung regelt für Elektro- und Elektronikgeräte, die in der EU in Verkehr gebracht werden, Beschränkungen für bestimmte Stoffe, vgl. Anhang II der Richtlinie. Anhang II ist mit der Delegierten Richtlinie 2015/863/EU geändert und um weitere Stoffe ergänzt worden. Die Stoffbeschränkungen beziehen sich jeweils auf die in den EEE (electrical and electronic equipment) enthaltenen homogenen Werkstoffen im Sinne des Art. 3 Nr. 20 RoHS-Richtlinie. EEE, welche aus homogenen Werkstoffen bestehen, welche die Vorgaben der RoHS-Richtlinie nicht einhalten, dürfen innerhalb der EU nicht in Verkehr gebracht werden.

Wir sind uns daher der Bedeutung der Vorgaben der RoHS-Richtlinie für Ihr Unternehmen vollumfänglich bewusst und sichern hiermit zu, dass alle von uns gelieferten Bauteile/Komponenten die Anforderungen der RoHS-Richtlinie in ihrer bei Lieferung jeweils gültigen Fassung vollumfänglich einhalten. Werden Stoffbeschränkungen nach RoHS überschritten, setzen wir Sie unverzüglich darüber in Kenntnis.

„RoHS-konform“ kann die Anwendung geltender Ausnahmen des Anhang III und IV der 2011/65/EU mit einschließen.

Herding GmbH Filtratechnik complies in principle with national and international laws, applicable directives, standards and regulations. We are constantly monitoring the dynamics of legislation, especially in the case of RoHS the expanding scope, the associated CE marking, expiry dates and the delegated version (EU) 2015/863.

The RoHS Directive or its respective national implementation regulates restrictions on certain substances for electrical and electronic equipment placed on the market in the EU, see Annex II of the Directive. Annex II was amended by the Delegated Directive 2015/863/EU and further substances were added. The substance restrictions refer in each case to the homogeneous materials contained in the EEE (electrical and electronic equipment) within the meaning of Art. 3 No. 20 RoHS Directive. EEE, which consist of homogeneous materials that do not meet the requirements of the RoHS directive, may not be marketed within the EU.

We are therefore fully aware of the significance of the requirements of the RoHS Directive for your company and hereby warrant that all parts/components supplied by us fully comply with the requirements of the RoHS Directive as amended at the time of delivery. If substance restrictions according to RoHS are exceeded, we will inform you immediately.

„RoHS-compliant“ can include the application of the applicable exceptions of Annex III and IV of 2011/65/EU.

Amberg, 01.12.2020

Herding GmbH Filtratechnik

Herding GmbH Filtratechnik
August-Borsig-Str. 3
92224 Amberg

Tel. +49 9621 630-0
Fax +49 9621 630-120
http www.herding.com
E-Mail info@herding.com

Banken
HypoVereinsbank BLZ 752 200 70 Kto. 139 47 70
BIC/Swift-Code HYVEDEMM405 IBAN DE77 7522 0070 0001 3947 70
Commerzbank BLZ 760 800 40 Kto. 700 34 81 00
BIC/Swift-Code DRESDEFF760 IBAN DE54 7608 0040 0700 3481 00
Sparkasse Amberg-Sulzbach BLZ 752 500 00 Kto. 190 02 30 85
BIC/Swift-Code BYLADEM1ABG IBAN DE55 7525 0000 0190 0230 85

zertifiziert nach
DIN EN ISO 9001
USt-IdNr.
DE221066331
St.-Nr.
2011/115/60316

Handelsregister Amberg, HRB-Nr. 295, **Geschäftsführer:** Dr. -Ing. Urs Herding, Wolfgang Raabe, Fabian Schünke